



N° 239

Le 25 octobre 1991

LE CANADA CONDAMNE L'ATTAQUE CONTRE DUBROVNIK

La Secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, a réprouvé aujourd'hui l'attaque de l'armée fédérale yougoslave contre la ville de Dubrovnik.

«L'attaque contre Dubrovnik par l'armée fédérale yougoslave est une utilisation intolérable et gratuite de violence contre des civils innocents et une ville dont la valeur historique est immense non seulement pour la Yougoslavie, mais pour le monde entier, a dit Mme McDougall. Aujourd'hui, la délégation canadienne à la session extraordinaire de l'UNESCO à Paris a condamné sans équivoque cette attaque insensée contre un site du patrimoine mondial. Il est impératif que tous les partis impliqués respectent les cessez-le-feu convenus et négocient une résolution à ce tragique conflit.»

La ministre a rendu publiques les notes utilisées par la délégation canadienne lors d'une session extraordinaire de la 26^e Conférence générale de l'UNESCO à Paris.

-30-

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874